

◆◆“ふるさとちば”的政策推進を◆◆



内田えつし県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

強風に強い京葉線へ

2012年までに防風柵設置

浦安市特集

6月県議会一般質問



6月県議会で登壇し、県の行政方針を質問する内田悦嗣議員

県議会のユーリーダー、内田悦嗣(うちだ・えつし)県議

浦安市選出、一期は、東京至近のベッドタウンとして発展を続けてきた浦安市をさらに住みよい街にしようと、若さと情熱で活動な議会活動を繰り広げています。県に対しても常に問題提起をして、県政改革を促していますが、六月県議会でも一般質問に立ち、浦安市を縦貫する京葉線の強風による運休問題や障害者の社会参加、増加する買い物難民などについて質問し、県に対策を迫りました。内田議員の質問と知事や県執行部の答弁を特集します。

内田議員 強風による京葉線のここ数年の運転中止回数と、その要因となつた箇所はどこか。

総合企画部長 JR東日本に確認したところ、自然災害により京葉線で運休や遅延が発生したとして発表した件数は、平成十七年が二件、十八年が九件、十九年が二件、二十年が九件、二十一年が二十二件といふことです。

内田議員 平成十二年の国際連輸政策審議会答申の中、平成二十七年までに着手することが望ましいとされている総武線・京葉線接続新線について、県としての考え方はどうか。

内田議員 土地造成整備事業特別会計について、平成二十一年度の分譲収入はどれくらいであったのか。また、長期事業収支見通しと比較してどれくらい差があったのか。

企業庁長 平成二十一年度の分譲収入などにつきましては、平成十二年の運輸政策

結果となりました。

不況で見込み額の半分

審議会答申の中に位置づけられたことから、これまで県と県内市町村などで構成する「千葉県JR線複線化など促進期成同盟」を通じてJR東日本へ要望してきたところです。しかし、JR東日本は、京葉線の輸送力が不足していることなどを理由に要望していただきた

由に、会社として整備する考えはないとしており、県としては、この路線の整備は難しいと考えています。

内田議員 京葉線

要望の強風対策について

は県として、費用負担をしてでも運行を確保するという姿勢を持つてもらいたい。また、新浦安などを折り返し駅にした折り返し運転などの具体策についてもJRに要望していただきた

JRが防風柵設置

JR東日本は、強風による輸送障害の低減を目指して、潮見・葛西臨海公園間の両側と二俣新町・南船橋間の海側の橋梁部及び高架橋部に、新たに防風柵設置工事を実施することを発表しました。

内田えつし県議プロフィール

○経歴○

- 昭和40年 浦安市(当時町)堀江生まれ
- 昭和63年 浦安市役所入庁(在職14年4ヶ月)
- 平成15年 浦安市議会議員当選
- 平成19年 千葉県議会議員当選

○現職○

- 県議会 文教常任委員会委員
- 自民党県連 政務調査会審議委員
青年部副部長

●県政や浦安市のご相談はお気軽にどうぞ――

内田えつし 県議事務所

〒279-0041 浦安市堀江3-22-1 TEL.047-351-6030

HPもご覧下さい。… 内田えつし <http://www.urayasudaisuki.net/> 検索

浦安市特集

浦安ダイスギ!

6月県議会一般質問

内
田
え
つ
し
うち
だ
悦
嗣
県
議

内田議員 視覚障害者、聴覚障害者に対する社会参加支援を行っているのか。

知事 県では、視覚障害者の対応、歩行訓練や点字の習得などのコミュニケーション訓練を行うとともに、県内各地で教養講座やスポーツ

「買い物難民」対策急げ 高齢化進み



議場の自席で再質問する内田悦嗣議員

内田議員 高齢化が進んでいく中で、買い物難民が増加しているようだが、県としてこれをどのように把握しているのか。

商工労働部長 先月、国から、食料品などの日常の買い物が困難な状況に置かれる買い物弱者の問題について、「地域生活インフラを支える流通のあり方研究会」の報告が公表されたところです。

そのなかで、いわゆる買い物難民は全国で六百万人と推計されておりますが、本県における買い物難民の状況の詳細については把握していません。しかし、高齢化が進むにつれて、買い物難民の問題は、過疎化による路線が廃止され移動手段を失った農村部や、商店街の減少、大型小売店の撤退などが起きている都市部の団地など、地域によりその実情が異なるため、地域の実情に即した対策が必要と考えております。

商工労働部長 買い物難民の問題は、過疎化による路線が廃止され移動手段を失った農村部や、商店街の減少、大型小売店の撤退などが起きている都市部の団地など、地域によりその実情が異なるため、地域の実情に即した対策が必要と考えております。

商工労働部長 買い物難民の問題は、過疎化による路線が廃止され移動手段を失った農村部や、商店街の減少、大型小売店の撤退などが起きている都市部の団地など、地域によりその実情が異なるため、地域の実情に即した対策が必要と考えております。

内田議員 今後、買い物難民対策をどのように進めしていくのか。

商工労働部長 買い物難民の問題は、過疎化による路線が廃止され移動手段を失った農村部や、商店街の減少、大型小売店の撤退などが起きている都市部の団地など、地域によりその実情が異なるため、地域の実情に即した対策が必要と考えております。

内田議員 今後、買い物難民対策をどのように進めたいと思います。

商工労働部長 買い物難民対策について、関係団体と連携を図りながら、地域の実情に即した買い物難民対策について調査研究を進めています。

内田議員 今後、買い物難民対策について、関係団体と連携を図りながら、地域の実情に即した買い物難民対策について調査研究を進めています。

内田議員 今後、買い物難民対策について、関係団体と連携を図りながら、地域の実情に即した買い物難民対策について調査研究を進めています。

内田議員 今後、買い物難民対策について、関係団体と連携を図りながら、地域の実情に即した買い物難民対策について調査研究を進めています。

成果上げた猫実川浄化

BOD値、10年で1/4

内田議員 流れる猫実川の浄化、悪臭対策をどのように進めていくのか。

県土整備部長 猫実川につきましては、下水道の普及などの生活排水対策の推進に加えまして、これまで江戸川からの毎分四立方㍍の淨化用水の導水、低水路の植生による淨化、淨化施設整備などの対策を講じた

内田議員 ことによりまして、平成二十年度のBOD値は、一トリックあたり五・九ミリグラムで、目標水質の十ミリグラムを満足しております。これは、十年前のBOD値二十三ミリグラムと比較いたしましても相当改善された状況となつております。

内田議員 ただくようお願いします。

内田議員 難民対策については、部局を超えた横断的な取組みが重要であると思

内田議員 ただくようお願いします。

障害者の社会参加支援



多目的トイレの視察をする内田悦嗣議員

内田議員 視覚障害者、聴覚障害者

内田議員 視覚障害者に対する社会参加支援を行っているのか。

内田議員 視覚障害者に対する社会参加支援を行っているところです。

内田議員 引き続き、障害者の社会参加の促進を図るために、社会生活のための訓練やコミュニケーションワークショップの手段の確保など、社会参加を支援するための施策の充実に努めています。

内田議員 視覚障害者、聴覚障害者が起業相談に訪れた場合、適切な配慮を行なうべきと考えるがどうか。

内田議員 しましては、今後、障害者

の相談業務の充実を図るた

め、中小企業支援機関や福

祉関係機関などの連携に

努めてまいります。

浦安市海岸沿いのエプロン部に空洞

内田議員 浦安市の日の出

内田議員 本年四月に行つたパトロールの結果、立入り禁止区間に陥没が一ヵ所見られました。

内田議員 ことによりまして、明海・高洲海岸のエプロン部について、空洞化調査をきちんと行っていただき、フェンス設置などの安全対策も速やかにを行い、来る年夏くらいまでには開放いたします。

内田議員 ただきますよう要望します。

内田議員 要望 猫実川の整備促進化をよろしくお願いしたい。引き続き浄化用水の導水などを実施してまいります。

内田議員 要望 明海・高洲海岸のエプロン部について、空洞化調査をきちんと行っていただき、フェンス設置などの安全対策も速やかにを行い、来る年夏くらいまでには開放いたします。

内田議員 要望 このため、今年の夏頃に空洞化調査を行い、空洞の補修を実施するとともに、安全対策について地元浦安市など関係機関と調整しながら、早期の開放を目指してまいりたいと考えております。

内田議員 要望 出・明海・高洲海岸エプロン部の空洞化について、何ヵ所ぐらい確認されているのか。また、今後、県ではこのエプロン部をどのように整備していくのか。

内田議員 要望 県土整備部長 日の出・明海海岸前面のエプロン部

内田議員 要望 については、開放に向けて事前調査を行つた結果、一部舗装に沈下が見られました。高洲海岸については、

内田議員 要望 本年四月に行つたパトロールの結果、立入り禁止区間に陥没が一ヵ所見られました。

内田議員 要望 ことによりまして、明海・高洲海岸のエプロン部について、空洞化調査をきちんと行っていただき、フェンス設置などの安全対策も速やかにを行い、来る年夏くらいまでには開放いたします。

内田議員 要望 ただきますよう要望します。